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Pontida,  Bruzzone:  “Apprezzamento  per  le  parole  di
Salvini  sulla  caccia”
di Redazione
02 Luglio 2018 – 10:30

Savona. “Credo di interpretare il sentimento di tutti i cacciatori italiani apprezzando le
parole che Matteo Salvini ha detto dal prato di Pontida”. Inizia così il  commento del
senatore Francesco Bruzzone, vice presidente della Commissione Ambiente al  Senato,
sulle dichiarazioni del Segretario della Lega Matteo Salvini in merito all’ambiente e alla
caccia.

“Lo  ringrazio  soprattutto  perché  sta  diventando  sempre  di  più  l’unica  tutela  per  il
mantenimento delle nostre tradizioni, della nostra cultura e di quella vera attività a tutela
dell’ambiente  che  tutti  i  cacciatori,  specializzati  nella  propria  forma  di  caccia,
annualmente  e  costantemente  ogni  giorno  fanno”  conclude  Bruzzone.

Link al video con le dichiarazioni di Matteo Salvini: https://youtu.be/2SFtq8VECyo

L i n k  a l  v i d e o  d i  c o m m e n t o  d e l  S e n .  F r a n c e s c o  B r u z z o n e :
https://www.facebook.com/FrancescoBruzzoneLega/videos/2219656764718933/
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